

## La ferme... Encore plus de TV réalité sur nos écrans ! - 1/1

**Vous avez sûrement vu la petite pub à la télé annonçant "la ferme prochainement sur TF1" voici donc tous ce que vous devez savoir sur cette futurE émission !**

Vous l'avez compris une nouvelle émission de TV réalité est en préparation sur TF1, après le "demi échec" de Nice people l'an dernier (*je dis demi échec pour pas être trop méchante... Et puis les quotidiennes marchaient bien... ;-)*) la chaîne a décidé d'essayer de nous imposer "**La ferme**".

Pour vous expliquer le concept, la ferme est un mélange de deux autres émissions de real TV :

La première "The Farm", diffusée sur TV4, vient tout droit de Suède et un peu comme toutes les autres émissions du genre, il s'agit de laisser un groupe de personnes vivre dans les conditions d'une famille de fermiers du 18e siècle... Si on veut résumer ça veut dire sans rien ;-)... Pas d'électricité ni d'eau courante et évidemment rien de toute la technologie dont on a la chance de pouvoir se servir aujourd'hui.

Mais TF1 ne va pas se limiter à ça et d'après moi, c'est là que ça devient intéressant. En effet, pour s'assurer d'avoir une bonne audience, mélanger deux concepts devient alors une solution. C'est pour ça que la chaîne a décider d'enfermer dans cette ferme des "célébrités". Cette idée vient d'une émission qui a cartonné aux Etats-Unis : The simple life. Cette émission mettait en scène Paris Hilton jeune jetseteuse de 22 ans (*c'est la fille de Mr Hilton, riche propriétaire des hotels Hilton*) et Nicole Richie, 22 ans également (*fille de Lionel Richie*). Le but était de parachuter deux jeunes filles connues vivant dans des quartiers chic comme Beverly Hills, dans une ferme de l'Arkansas pour qu'elles découvre la vraie vie... Et pour voir comment ces deux filles qui n'ont sûrement jamais travaillé de leur vie allaient se débrouiller sans personne pour les aider... En tout cas, l'émission a été un énorme succès, et la Fox, qui a diffusé ce programme à réuni pour le 1er épisode 13 millions de téléspectateurs... vous comprenez maintenant pourquoi TF1 est si intéressé...

La chaîne veut donc tenter un délicat mélange de ces deux concepts, mais il faudra faire attention à ne pas trop compliqué la chose sinon le public risque de vite se lasser...

Voilà un peu ce que vous allez sûrement voir débarquer sur vos écran dès le mois d'avril (certains parlent même du 10 avril comme date de lancement) :

Douze "célébrités", six femmes et six hommes, issuent d'univers différents (sport, télé, musique...) Ces VIP devront vivre ensemble comme une famille de fermiers du 18e siècle... Sans aucun confort... les candidats qui vivront dans une ferme du nord de Toulon devront pour se nourrir cultiver des légumes, s'occuper de la basse cour et de l'étable...

Ils seront filmés 22h/24... heures CSA oblige... Et bien sûr pour qu'il ait plus d'enjeu, des épreuves physiques et individuelles seront organisées et les gagnants auront droit à plus de confort...

Bien sûr comme d'habitude il n'en restera qu'un à la fin ! C'est donc aux téléspectateurs de voter entre deux candidats nominés.

En ce qui concerne le présentateur je n'ai pas vraiment d'infos... mais il paraît que le nom de Christophe Dechavanne a été avancé...

Et bien voilà, j'espère qu'avec ça vous savez tout sur cette nouvelle émission... Allez, bonne télé... mais attention l'abus n'est jamais une bonne chose même s'il s'agit de télé... ;-)